
Siracusa.  Campo  Scuola  Di
Natale  e  Cittadella,  lunedì
"in  campo"  l'assessore
Cavarra
Cancelli chiusi lunedì al campo scuola Di Natale, a Siracusa.
Saranno completati i lavori di ripristino delle torri faro.
“Dopo il guasto di fine novembre- spiega l’assessore alle
 Politiche  sportive,  Maria  Grazia  Cavarra-  abbiamo
ripristinato  tempestivamente una parte dell’illuminazione per
consentire  lo   svolgimento  dell’attività  sportiva,  con
l’impegno alla sistemazione  completa prima dell’inizio della
bella  stagione:  penso  che  abbiamo   rispettato  i  tempi”.
All’interno del Di Natale , intanto, continuano  i lavori di
manutenzione ordinaria, quelli di sistemazione della  gabbia
martello e quelli relativi al recupero del verde. Previsto
anche  un  sopralluogo  di  tecnici  Fdal  per  valutare  come
procedere per una omologazione, anche parziale, dell’impianto.
Ma lunedì prossimo si parlerà anche di project financing, la
soluzione individuata per risolvere tutti i problemi della
Cittadella dello Sport.  Nel pomeriggio, alle 16, l’assessore
Cavarra e il sindaco Garozzo incontreremo le società sportive
che  operano  alla  Cittadella  per  dare  rassicurazioni  sulla
tutela dello sport locale e sui tempi di realizzazione del
progetto.
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problemi  di  sicurezza  e
salubrità"
“Va  bene  liberare  gli  accessi  al  mare,  ma  è  altrettanto
necessario  che  il  Comune  informi  in  maniera  chiara  sulle
procedure  adottate  e  da  adottare  affinché  non  ci  siano
strumentalizzazioni o danni nei confronti di cittadini che,
per il solo fatto di risiedere in via Riviera Dionisio il
Grande,  rischiano  di  essere  additati  quali  presunti
responsabili di abusi edilizi”. Il consigliere comunale, Salvo
Castagnino  di  “Ncd”  parla  in  questi  termini  dell’attività
avviata dalla task force istituita dal Comune per consentire
la fruizione del mare in città e nelle zone balneari. “Il
personale del Decoro urbano -polemizza Castagnino – dovrebbe
sapere che in alcuni casi, come per il varco di via Iceta, che
non è di proprietà del Comune, non si può intervenire con i
picconi senza le necessarie autorizzazioni da parte di chi ne
è  il  legittimo  proprietario”.  L’esponente  di  minoranza
ricorda, inoltre che, “la costa rocciosa prospiciente la Via Iceta è soggetta
ad un divieto di balneazione a suo tempo posto dalla Capitaneria di Porto di Siracusa,

per motivi di sicurezza, anche in virtù della particolare geomorfia dei luoghi.

Servirebbe, inoltre, una nuova scala per agevolare la discesa al mare e questo

comporterebbe una spesa di miliaia di euro. Il varco di via Iceta, infine- aggiunge

Castagnino- ha ancora  lo scarico delle acque bianche di raccolta
delle vie limitrofe”. Il consigliere di minoranza parla di
problematiche  igienico-sanitarie,  “da  valutare,  insieme  al
Demanio marittimo, prima di rendere fruibile la zona. Il mare
è di tutti e certamente l’amministrazione ha l’obbligo di
attivarsi affinchè i cittadini possano goderne, ma dovere di
una buona amministrazione comunale- conclude Castagnino –  è
anche  quello  di  rendere  fruibili  zone  agevoli,  sicure  e
salubri”.
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una buona amministrazione comunale- conclude Castagnino –  è
anche  quello  di  rendere  fruibili  zone  agevoli,  sicure  e
salubri”.

Siracusa.  Sanità,  Vinciullo:
"Il piano degli ospedali va
riscritto.  Provincia
danneggiata"
“Inadeguato  il  piano  di  rifunzionalizzazione  della  rete
ospedaliera  in  provincia  di  Siracusa”.  Ne  è  convinto  il
deputato  regionale,  Vincenzo  Vinciullo  di  “Ncd”.
“L’assessorato regionale alla Salute- ricorda il parlamentare
dell’Ars- ha trasmesso al parlamento siciliano la bozza del
decreto  che  riguarda  la  riconversione  della  rete  degli
ospedali. Dopo avere visitato i cinque ospedali del territorio
siracusano – prosegue Vinciullo- sono giunto alla conclusione
il piano va modificato o, addirittura, riscritto”. Il deputato
regionale  parla  di  “errori  pacchiani,  commessi  da  chi,
evidentemente,  a  Palermo  non  conoscono  le  logiche
territoriali”. In particolare, l’esponente di “Ncd” contesta
la scelta di eliminare Geriatria dall’ospedale Umberto I di
Siracusa  e,  contemporaneamente  di  “cancellare  Pediatria  al
Muscatello di Augusta”. Le presunte “distorsioni” sarebbero
anche  altre,  secondo  Vinciullo.  “Le  faremo  emergere  nei
prossimi giorni- conclude il parlamentare dell’Ars- Occorre
correggere  immediatamente  gli  errori,  se  non  vogliamo
continuare ad asservire la sanità pubblica a quella privata”.
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Siracusa. Prezzi al consumo,
la rilevazione di aprile
Solita rilevazione mensile dei prezzi al consumo a Siracusa.
Si  è  riunita  la  Commissione   apposita,   presieduta
dall’assessore  Maria  Grazia  Cavarra.  Ad  aprile,   l’indice
tendenziale generale complessivo dei prezzi al consumo segnala
una diminuzione dello 0,1% rispetto al mese precedente, mentre
l’indice tendenziale generale si attesta all’1,7 % rispetto
allo stesso mese dell’anno precedente .
Le divisioni di spesa che registrano una variazione in più del
tasso congiunturale rispetto al mese precedente sono: mobili e
articoli per la casa 0,1, trasporti 1,4, servizi ricettivi e
ristorazione  0,3,  servizi  sanitari  e  spese  per  la  salute
(0,1%), altri beni e servizi (0,1%), comunicazioni (0.1 %)
Le variazioni del tasso congiunturale negativo riguardano le
spese per ricreazione, spettacoli e cultura (-0.2%), bevande
alcoliche  e  tabacchi  (-0,1%),  abitazioni,acqua,energia
elettrica,gas (-0.1%).
Le rilevazioni sono state effettuate secondo le disposizioni e
le  norme  tecniche  stabilite  dall’ISTAT,  e  approvate  dalla
Commissione Comunale di controllo dei prezzi al consumo.

Siracusa.  Bookmatch,  vincono
gli  studenti  dell'Einaudi.
Secondo posto per il Gargallo
Gli studenti dei licei siracusani si sono cimentanti a in una
divertente sfida su libri e letteratura. Prima edizione di
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Bookmatch,  organizzato  da  Verba  Volant  edizioni  con  il
patrocinio del Comune di Siracusa e in collaborazione con
l’associazione Biblios.
Ha vinto la squadra del liceo scientifico Einaudi, secondi i
ragazzi  del  Gargallo  e  terzi  quelli  del  Quintiliano.  Le
squadre,  composte  da  venti  studenti  ciascuna,  si  sono
confrontate con giochi di enigmistica, di memoria e di cultura
letteraria ma anche con giochi di movimento come il classico
gioco del fazzoletto e la caccia al tesoro nei locali della
Biblioteca Comunale, coinvolta e attiva nell’organizzazione e
durante il Bookmatch.

Siracusa.  "Il  Salotto  del
Centenario":  Scianna  incanta
alla  prima.  Oggi  seconda
puntata con Pozzi- De Fusco
Subito grandi ospiti per la prima puntata de “Il Salotto del
Centenario”, la trasmissione di FM Italia e SiracusaOggi.it
dedicata  alla  nuova  stagione  di  rappresentazioni  classiche
della Fondazione Inda. Nel corso della prima diretta, ieri
mattina, insieme a Mimmo Contestabile e Gianni Catania, si
sono  alternati  il  commissario  straordinario,  Alessandro
Giacchetti, il regista di Coefore-Eumenidi, Daniele Salvo, il
presidente  dell’Associazione  Amici  dell’Inda,  Enrico  Di
Luciano e il presidente del collegio siciliano di Filosofia,
Roberto Fai.
Ma tutti gli occhi e le attese erano per l’attore Francesco
Scianna, tornato al teatro dopo diversi impegni sul grande
schermo  tra  cui  il  famoso  “Baaria”   di  Tornatore.  E’
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considerato il “bello” per eccellenza della nuova stagione di
rappresentazioni  classiche.  Vestirà  i  panni  di  Oreste  in
Coefore-Eumenidi, debutto il 10 maggio al teatro greco di
Siracusa.  Disponibile  e  cordiale,  ha  raccontato  diversi
aspetti di questa sua esperienza tutta nuova. E simpaticamente
ha ammesso un pò di ansia pensando ad un debutto davanti ad un
pubblico particolare e numeroso come quello dell’antica cavea
del Temenite. E al termine della divertente chiacchierata si è
prestato ad un giro di foto con tante fan subito accorse in
corso Matteotti, sotto Palazzo Greco, dove è stato allestito
il “Salotto del Centenario”.
A fare gli onori di casa un’affabile Alessandro Giacchetti che
ha  anche  svelato  la  nuova  ed  elegante  locandina  del
cinquantesimo  ciclo  di  rappresentazioni  classiche.  Dopo  è
stata la volta del regista di Coefore-Eumenidi, Daniele Salvo.
Per  il  43enne  si  tratta  di  un  ritorno  a  Siracusa.  Ha
raccontato del suo rapporto con il cast stellare (Ugo Pagliai,
Paola  Gassman,Piera  Degli  Esposti,  Francesca  Ciocchetti)  e
regalato qualche anteprima sulla scenografia (“un paesaggio
lunare”) e i costumi (“ci saranno dei cambi”) spiegando poi la
complessità  di  muoversi  tra  due  testi  unificati  per
l’occasione  e  chiudere  così  la  trilogia.
Oggi  secondo  appuntamento  con  “Il  Salotto  del  Centenario”
sempre da corso Matteotti. Su FM Italia e in diretta video
anche  su  SiracusaOggi.it  interverranno  tra  gli  altri
Elisabetta Pozzi (Clitennestra in Coefore-Eumenidi) e Luca De
Fusco (regista di Agamennone).

Siracusa.  "Il  Salotto  del
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Paola  Gassman,Piera  Degli  Esposti,  Francesca  Ciocchetti)  e
regalato qualche anteprima sulla scenografia (“un paesaggio
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anche  su  SiracusaOggi.it  interverranno  tra  gli  altri
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